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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена созданию приложения которое будет импортировать данные, хранящимся в бинарном файле 1С Предприятия с расширением *.1CD, в СУБД Postgres Изучена структура расположения и взаимодействия данных в файле 1С Предприятия c расширением *.1CD Выполнена возможность загрузки табличных данных, хранящихся на файловой базе данных 1С Предприятия. В PostgreSQL 14 Создан графический интерфейс пользователя. Обладающий функцией прямого взаимодействия с БД PostgreSQL. Возможно использование SQL запросов. Добавлена возможность синхронизации между базой данных на PostgreSQL и файловой базой данных 1С Предприятия Работа выполнена при помощи таких языков программирования как Python 3.10,PL/pgSQL.
        

        
          This work is devoted to creating a universal interface for accessing data stored in a binary file 1C Enterprise with the extension * .1CD. In the course of the work, the following tasks were performed: The structure of the location and interaction of data in the 1C file of the Enterprise with the extension * .1CD The ability to download tabular data stored on the file database 1C Enterprise. In PostgreSQL 14 A graphical user interface has been created. Possessing the function of direct interaction with the database stored on PostgreSQL. Due to SQL queries. Added synchronization between PostgreSQL database and 1C Enterprise file database The work was done using programming languages such as Python 3.10,PL / pgSQL.
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